

# かぜのきよぐ

—ICAZC NO KIOKU —

大河記風  
の記風  
大河記風

ここ、玉幡中学校の校長室の窓の中から見える風景ー。一部の風景かもしれませんが、読んでくださる方に伝えておきたいと思います。

## 支え合い 励まし合い

体育の長距離走ー。ここは校庭に面しているので、たくさんの声が聞こえたり、子どもたちの叫び声が目に飛び込んできます。体育の中野先生、場原先生、伊藤先生の、「いいぞー!」「どの調子ー!」「もう一周だぞ、がんばれ!」という声に混じり、子どもたちが、友たちへの応援の声も聞こえます。「〇〇、あと2周!」「がんばれー!」子どもたちが、友たちへの応援の声も聞こえます。「〇〇、あと2周!」「がんばれー!」「前回より秒速早いよー!」「ラストー!」…など。それ、2.とも大切なことだと思います。体育科の先生方と一緒に、こうして友たちを支え、励ますことができること、とてもすばらしいこと。大切なことです。支え合い、励まし合いー。社会に出ても大切なことですよな。



12月20日(水)  
福祉講和集会  
を行いました

白瀧 順子さん  
(とだんな様)

1年生のやんな。  
真剣に聞いていたね!

- ▶ 12月20日(水)、1年生に白瀧順子さん、3年生に田中千晶さんがお見えになりました。  
自身の様々な体験のお話を下さいました。
- ▶ 玉幡中の卒業生である白瀧さん。家では、先祖もあるし、ごはんも作る。  
(天からもあけるとうです!) 当たり前にできると思っていたことが、急きょ当たり前でなくなりました。でも一家族や周囲の人々もかりながら、色々なことにチャレンジし、生活を送っています。
- ▶ 田中千晶さんは、自分が足・手が動かない状態にならなくて、数ヶ月ひきこもりましたとうです。そして、ヘルパーさんの「近くにおいしいパン屋さんができたよ」とか「いま、〇〇の花がきれいだよ」といった声かけをきっかけに、外の世界に再び興味を持ち、「うせなう」という言葉で、自分たちと一緒に挑戦してみよう、「人のためになることをやりたい!」と思うようになりました。(…ニヤニヤ青くと簡単だけど、たくさんの方と一緒に挑戦してみたいですね。)

## <3年生の感想から>

「…僕はどんな事が起きたら立ち直れないと思ふけど、今日の話を聞いて、下を見るのは良くないと気がきました。…今日の話を聞いて、1日1日を大切に生活し、自分の思う将来になるよう日々努力に行かなきゃダメだと思いました。」3の1 田中葵さん

「…私たちは今年受験生で、あたりまえに勉強する時間をつくらないといけなく、やめたい時や大変な時がありますが、田中さんが言っていたように、自分の道は自分で作れるようにし、人の間わりを大切にしていきたいと思いました。」

3の1 深澤苺花さん

「田中さんの話を聞いて、生きていくのには人の力や助けが必ず必要だということに気がきました。一人で生きしていくことは誰にもできないから、思いやりや助け合いの気持ちを、自分自身、とも大切にしていきたいです。」3の2 長谷部梨那さん



三者懇談の前からお借りして展示させていた12枚の絵画。「本当に口に筆をくわえと書いたの??」と思えるくらい、精密で、奥深い絵ばかりです。(描きながら首が痛くなり、注射をうちながら絵も仕上げたそうです)

**障がいって、一体なん??** そんなことを田中さんと白瀬さんのお話をうけています。



## シクラメンがすべての教室に♪

1年生、2年生、3年生、そしてさわやかエム1組、2組、3組、4組のすべてのクラスにPTAのおうちの方の積み立てから、シクラメンを購入させていただきました。教室にお花があるといいですね!!

ありがとうございました。

# ほいくじゅうじゅう 保育実習に行ってきましたヨ!!

11月から12月にかけ2・3年生ずのクラスで、玉幡保育園さんにご協力いただき、保育実習を体験させていただきました。（※家庭科は県内2・男性たた1人の家庭科教師、天野先生！ちなみに前職は調理人！）撮った写真をこのお便りに載せさせていたところ、「どれどれ…??」と見始めましたが、との写真もはんとうにステキ！！3年生の児童、保育を受けている子どもたちも、笑顔がニコニコ！！写真を送るのに、とっても迷いました。とても優しいお兄ちゃん、お姉ちゃんたちなんでしょうね。とっても貴重な体験をさせていただきましたね！！



小さい時に、親や周囲の方からたくさん抱っこしてもらったり、たくさん言葉をかけてもらうことが、気持ちの安寧につながるーと聞いたことがあります。中学生になると「大人」になれた部分もあるでしょか、「小さい頃に戻りたいな」とか「なんひ、つか持ちになる時もあるかも」と思ってます。

## 税の作文 甲斐青色申告会長賞 2023 増田清花さん おめでとう！

題名	世界の食べ物に関する税金について		
学年	2年	3年	
氏名	増田清花		
学校名	甲斐市立玉幡中学校		
年齢	12歳	13歳	
私は、税について調べた結果、食べ物に関する税金に興味を持ちました。そこで、食べ物に関する税金について例を挙げていただきたいと思います。			
<p>私は、税について調べた結果、食べ物に関する税金について例を挙げていただきたいと思います。</p> <p>一つ目は「肉税」です。食肉への課税を提案した理由は、肉の生産が温室効果ガスの排出に影響していると考えられるためです。アメリカやヨーロッパでの食肉の消費量が多くなっています。これに対して、国際連合は二千年に貧困の減少や気候変動対策に法人に賛成です。理由は、地球温暖化の原因である温室効果ガスの排出量を減らすことで、動物性たんぱく質の摂取を控えたとして、動物性たんぱく質の摂取を勧告しています。私は、この税の導入によって、食生活へのシフトを世界的に呼びかけました。</p>			
<p>全国納税者組合連合会・国税庁</p>			
中学生の税についての作文	原稿用紙		

<p>うと考 えました。</p> <p>えま した。</p>	<p>税は、ハ ンガリ ーで導入 されてい ます。導 入された 理由は、國 民の健康維 持のため、肥 満防止とされ ています。ホ テルチッ クアス税 や塩分の高い 食品が含まれ ています。さ らに、糖分 似たような税 として「タ バコ税」は、ア メリカで導 入されました。 た、「脂肪税」 は元々マーケ ットで一番最初に導 入された。バ ターチーズ、牛乳、 肉類など を含む食品が課税 の対象になりま した。しかし、管 理コストの増 大や、低所得者 への悪影響 から危惧され て、約一年後 に廃止されま した。</p>	<p>る、清涼飲料水の消費量が減少しま しました。私はこれら の税には、効果があると思 います。理由は、タバコ税 にようて清涼飲料水の消 費量が減少した という事例があ ります。</p>
<p>全国納稅貯蓄組合連合会・国税庁</p>		

A4 20×20

\* 12月7日(木)に、県の税務署から3名の方から玉幡中におりになり、校長室で表彰式を行いました。



\* 審査員の方々からは、「税」を、身近な食べ物という視点からとらえたこと、そして“世界”に目を向けた志など、他の生徒になく、とてもすばらしかったです”とお話を聞いていただきました。

あらためて、増田さん、会長賞、おめでとうございます!!

<p>全国納稅貯蓄組合連合会・国税庁</p>	<p>三つ目は「月餅税」です。「月餅税」は中國で導入されました。この税は職場で受けました。現在も廢止されていません。私は、この税に反対です。理由は、月餅拒否運動が起きました。また、税金の押し付けのようになります。月餅を課税対象とするものです。導入された當時は中国本土で月餅拒否運動が起きましたが、現在も廢止されています。私は、月餅に成りいたからです。</p>
------------------------	---

ちよつと  
お知らせを……

甲斐市教育委員会では、部活動の休日地域移行を、モデル事業として野球と陸上(長距離)の2種目で始めています。12月の初旬から練習が実施されています。

国の動向も見ながら、今後の活動が展開される計画です。ご承知おきください。

